



**Fraktion in der Bezirksvertretung  
Uellendahl-Katernberg**

Es informiert Sie: Jens Kromberg

Telefon: 01737272040

E-Mail:

jens.kromberg@gmx.de

**An die  
Bezirksbürgermeisterin  
Frau Gabriela Ebert**

Datum: 26.03.2020

**BV Uellendahl-Katernberg**

---

Zur Sitzung am  
23.04.2020

Gremium  
Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg

---

**Wiedereinführung einer Schnellbusverbindung Am Eckbusch – Wuppertal  
Hauptbahnhof mit Linienführung über die Nevigeser Straße**

Sehr geehrte Frau Ebert,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag, den die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg wie folgt beschließen möge:

Zur besseren und schnelleren Anbindung des Eckbusch an den Wuppertaler Hauptbahnhof wird eine Schnellbusverbindung (analog dem alten CE62) wieder eingeführt. Die Linienführung erfolgt über die Grenze Jagdhaus, Nevigeser Straße, Hochstraße bis Wuppertal Hauptbahnhof mit zwei Zwischenstopps an der Nevigeser Straße:

**Haltestelle Kuckelsberg** - für eine direkte Anbindung an die neu entstehende Turnhalle / Nevigeser Straße.

**Haltestelle Briller Schloss** - für Schüler der Gesamtschule / Grundschule Kruppstraße, die am Eckbusch wohnen.

Dieser Antrag wird zur Prüfung bzw. Umsetzung an die Stadtwerke bzw. den Verkehrsausschuss weitergeleitet.

**Begründung:**

Aktuell fahren 3 Buslinien vom Eckbusch Richtung Wuppertal-Hauptbahnhof (603, 607 und 613). Für den Eckbusch existiert seit längerer Zeit keine Schnellbusverbindung zur Elberfelder Innenstadt, eine direkte Anbindung an die Nevigeser Straße besteht ebenfalls nicht. Mit Einführung dieser Buslinie wäre zukünftig eine schnellere Verbindung zur Elberfelder Innenstadt bzw. zum Hauptbahnhof gewährleistet. Darüber hinaus entsteht mit

der Linienführung über die Nevigeser Straße eine direkte Anbindung an die neu entstehende Turnhalle Nevigeser Straße sowie an die Gesamtschule/Grundschule Kruppstraße.

Mit freundlichen Grüßen  
Jens Kromberg